

L'ENQUÊTE SUR L'INCENDIE DE L' "ATLANTIQUE"

Il relate tous les incidents de l'opération ; le commandant hollandais mentionne les remerciements du capitaine Schoots.

L'émotion en Amérique du Sud La colonie française de Montevideo a envoyé le télégramme suivant à la Compagnie Sud-Atlantique :

NAUFRAGE D'UN CARGO GREC Son équipage a pu être sauvé Le poste de T. S. F. de Marseille-Jette a intercepté le message suivant :

UN CHALUTIER FRANÇAIS S'EST JETÉ SUR DES ROCHERS La Préfecture maritime de Lorient a été avisée par le sémaphore de l'île d'Yeu que le chalutier « Artha », du port de Lorient, s'est jeté, l'autre nuit, sur les rochers est-nord de l'île d'Yeu. Un canot de sauvetage a recueilli les douze hommes de l'équipage. Le navire est perdu.

M. PAUL-BONCOUR a parlé à Saint-Aignan des réformes nécessaires

Agir d'accord avec cette grande force des temps modernes qui s'appelle le syndicalisme...

Le président du Conseil, qui était arrivé samedi, dans sa vieille maison familiale de Saint-Aignan, s'est rendu hier matin à la mairie, où, répondant aux paroles de bienvenue du maire, il a déclaré notamment :

« Les commissions touchent tout le monde. Ne veuillez pas à votre ami. En faisant cela, ce sera encore une manière de sauver le pays... »

DÉCOUVERTE D'UN DÉPÔT DE MUNITIONS AU STADE DES MINES DE LENS Des ouvriers occupés aux travaux de terrassement pour l'aménagement du nouveau stade des Mines de Lens, derrière la gare sainte-Élisabeth, ont découvert un véritable dépôt de munitions appartenant aux Allemands en 1918, et composé de 31 obus, 1 torpille, 4 bombes à gaz et 41 grenades. Aucun de ces projectiles n'était défilé.

Un cadavre défilé a été signalé au commissariat de police. Le service de répression d'Arras a été alerté pour procéder à l'enlèvement des ossements.

LE DRAME MYSTÉRIeux DE LA FORÊT DE NORMAL

Les constatations De la brigade de Quenoy, arrivés les premiers sur les lieux, commencent une intelligente et active enquête.

« On l'a tué » L'un des gendarmes était parti éventrer le Parquet de ce drame, l'autre s'agitait auprès des personnes présentes, si l'affaire n'avait pas eu de témoins.

NAUFRAGE D'UN CARGO GREC Son équipage a pu être sauvé Le poste de T. S. F. de Marseille-Jette a intercepté le message suivant :

UN CHALUTIER FRANÇAIS S'EST JETÉ SUR DES ROCHERS La Préfecture maritime de Lorient a été avisée par le sémaphore de l'île d'Yeu que le chalutier « Artha », du port de Lorient, s'est jeté, l'autre nuit, sur les rochers est-nord de l'île d'Yeu. Un canot de sauvetage a recueilli les douze hommes de l'équipage. Le navire est perdu.

M. PAUL-BONCOUR a parlé à Saint-Aignan des réformes nécessaires

Agir d'accord avec cette grande force des temps modernes qui s'appelle le syndicalisme...

Le président du Conseil, qui était arrivé samedi, dans sa vieille maison familiale de Saint-Aignan, s'est rendu hier matin à la mairie, où, répondant aux paroles de bienvenue du maire, il a déclaré notamment :

« Les commissions touchent tout le monde. Ne veuillez pas à votre ami. En faisant cela, ce sera encore une manière de sauver le pays... »

DÉCOUVERTE D'UN DÉPÔT DE MUNITIONS AU STADE DES MINES DE LENS Des ouvriers occupés aux travaux de terrassement pour l'aménagement du nouveau stade des Mines de Lens, derrière la gare sainte-Élisabeth, ont découvert un véritable dépôt de munitions appartenant aux Allemands en 1918, et composé de 31 obus, 1 torpille, 4 bombes à gaz et 41 grenades. Aucun de ces projectiles n'était défilé.

Un cadavre défilé a été signalé au commissariat de police. Le service de répression d'Arras a été alerté pour procéder à l'enlèvement des ossements.

LA DISTRIBUTION DES PRIX A LA SOCIÉTÉ DES SCIENCES DE LILLE

Il se jeta sous une locomotive haut-le-pied et eut les deux jambes coupées. La population lilloise a été mise en émoi par un horrible drame qui s'est déroulé samedi, dans la soirée, à 16 h. 35, exactement, au passage à niveau de la Plaine.

Les lauréats de la Société des Sciences Après l'exposé de M. Fruvost, on passe à la remise des prix qui voici :

« Reviens, veux-tu... » Il lui dit encore une fois, les mêmes choses. « Reviens, veux-tu... » On oublie toutes les histoires et on sera heureux.

Horrible mutilation Comment fit-il ? Attendit-il un train avec la volonté ferme d'en finir avec la vie ?

« Reviens, veux-tu... » Il lui dit encore une fois, les mêmes choses. « Reviens, veux-tu... » On oublie toutes les histoires et on sera heureux.

Horrible mutilation Comment fit-il ? Attendit-il un train avec la volonté ferme d'en finir avec la vie ?

« Reviens, veux-tu... » Il lui dit encore une fois, les mêmes choses. « Reviens, veux-tu... » On oublie toutes les histoires et on sera heureux.

DÉCOUVERTE D'UN DÉPÔT DE MUNITIONS AU STADE DES MINES DE LENS Des ouvriers occupés aux travaux de terrassement pour l'aménagement du nouveau stade des Mines de Lens, derrière la gare sainte-Élisabeth, ont découvert un véritable dépôt de munitions appartenant aux Allemands en 1918, et composé de 31 obus, 1 torpille, 4 bombes à gaz et 41 grenades. Aucun de ces projectiles n'était défilé.

Un cadavre défilé a été signalé au commissariat de police. Le service de répression d'Arras a été alerté pour procéder à l'enlèvement des ossements.

LE GESTE DE DÉSPÉIR D'UN MARI ABANDONNÉ A LIÉVIN

Il se jeta sous une locomotive haut-le-pied et eut les deux jambes coupées. La population lilloise a été mise en émoi par un horrible drame qui s'est déroulé samedi, dans la soirée, à 16 h. 35, exactement, au passage à niveau de la Plaine.

Les lauréats de la Société des Sciences Après l'exposé de M. Fruvost, on passe à la remise des prix qui voici :

« Reviens, veux-tu... » Il lui dit encore une fois, les mêmes choses. « Reviens, veux-tu... » On oublie toutes les histoires et on sera heureux.

Horrible mutilation Comment fit-il ? Attendit-il un train avec la volonté ferme d'en finir avec la vie ?

« Reviens, veux-tu... » Il lui dit encore une fois, les mêmes choses. « Reviens, veux-tu... » On oublie toutes les histoires et on sera heureux.

Horrible mutilation Comment fit-il ? Attendit-il un train avec la volonté ferme d'en finir avec la vie ?

« Reviens, veux-tu... » Il lui dit encore une fois, les mêmes choses. « Reviens, veux-tu... » On oublie toutes les histoires et on sera heureux.

DÉCOUVERTE D'UN DÉPÔT DE MUNITIONS AU STADE DES MINES DE LENS Des ouvriers occupés aux travaux de terrassement pour l'aménagement du nouveau stade des Mines de Lens, derrière la gare sainte-Élisabeth, ont découvert un véritable dépôt de munitions appartenant aux Allemands en 1918, et composé de 31 obus, 1 torpille, 4 bombes à gaz et 41 grenades. Aucun de ces projectiles n'était défilé.

Un cadavre défilé a été signalé au commissariat de police. Le service de répression d'Arras a été alerté pour procéder à l'enlèvement des ossements.

LES CONFLITS DU TRAVAIL DANS NOTRE RÉGION

LA GRÈVE DES TISSEURS D'ARMENTIÈRES-ROUPLINES (SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE) Le défilé continua par la rue Victor-Hugo, à Houplines, pour se terminer sur la place de la République. Avant la dislocation, M. Fagot, secrétaire du syndicat unitaire, prononça une courte allocution, et termina en souhaitant aux grévistes pour aujourd'hui l'heure de 6 heures, à la réunion, à La Plaine. M. Fagot remercia la foule d'avoir répondu à l'appel du comité, malgré le mauvais temps, et M. Gillion invita les manifestants à effectuer la dislocation dans le calme. Il était alors 15 h. 45. Le foule se dispersa sans le moindre incident. Au cours de la traversée de la ville, le cortège était précédé de trois agents de police et un groupe d'une dizaine de gendarmes à pied accompagnaient les manifestants.

Journée calme à Hazebrouck Au cours de la deuxième journée de grève du textile, à Hazebrouck, le calme n'a cessé de régner.

Le 30^e jour de la grève des dockers à Dunkerque accusé une légère détente Les grandes manifestations prévues par le Comité de grève des dockers de Dunkerque pour la journée d'hier, dimanche, n'ont pu avoir lieu par suite de la pluie torrentielle qui n'a pas cessé de tomber du matin au soir.

La Politique Régionale ÉLECTION AU CONSEIL D'ARRONDISSEMENT D'ANTON D'AVENNES-SUD IL Y A BALLOTAGE Hier dimanche, à 8 heures dans le canton d'Avennes-Sud, une élection pour le siège de conseiller d'arrondissement a eu lieu dans le canton d'Avennes-Sud, récemment décédé.

ECHOS et CARNET GALENDRIER. — Lundi 9 janvier 1933. — Soleil : lever, 7 h. 45 ; coucher, 16 h. 17 ; Lune : lever, 13 h. 30 ; coucher, 6 h. 17 ; Jour : 11 h. 32 ; Nuit : 10 h. 28 ; Saint-Étienne.

NOTRE CONCOURS DE LA PLUS BELLE HISTOIRE

4.000 PRIX valant 310.000 FR. (SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE) Liste des lauréats

- 2.604e. — M. REMUEU Achille, rue Baudin, 20, à LILLE.
2.605e. — Mme DHELLIN Marguerite, 5, rue des Postes, à HAUBOURDIN.
2.606e. — M. FAVIER Georges, rue Marcotte, 33 bis, à LILLE.
2.607e. — M. VANDEWALLE Gustave, rue Hoche, 24, à ROUBAIX.
2.608e. — M. DUTILLY Désiré, rue de la Lys, 7, à ROUPLINES.
2.609e. — M. DEQUICK Jean-Baptiste, rue de la Planchette, 23, à ROUBAIX.
2.610e. — Mme POUTRAIN Célestine, rue Colbert, 24, à MONS-EN-BARGUILLON.
2.611e. — Mme LECLEERCQ-THAISY, 37, rue Vanvroyen, à LILLE.
2.612e. — M. ODENT Roger, rue de la Gare, 20, à LA MADELEINE.
2.613e. — M. LIBERT Maurice, rue Jules Guesde, 47, à HELLEMMES-LILLE.
2.614e. — M. LAURENT Léopold, 7, rue Vanvroyen, à LILLE.
2.615e. — M. VANDENNESTE Pierre, rue d'Austerlitz, 13, à LILLE.
2.616e. — M. VANCRAYELINGHE Jean, rue Gauchier de Châtillon, 24, à LILLE.
2.617e. — M. CALLEWAERT Denise, rue Jacquard prolongée, 114, MARCQ-EN-BAREUIL.
2.618e. — M. DECLER Georges, Carrière Six, 7, à WATTELOS.
2.619e. — Mlle DESOMER Odette, rue St-Victor, 127, à LA MADELEINE.
2.620e. — M. CORBU Ernest, 136, rue du Faubourg des Postes, à LILLE.
2.621e. — M. DUTRIEU Albert, rue des Villas Ouvrières, 187, WASSQUEAL.
2.622e. — M. SERRURE Gaston, 24, rue Faidherbe, à LESQUIN.
2.623e. — Mlle DESCAMPS Germaine, 3, rue Faidherbe, à HOUPLINES.
2.624e. — Mme RYCKEGHEM-ROEGERS, rue Chanzy, 44, LEZENNES.
2.625e. — M. FERRARD André, rue de la Vigne, 87, ROUBAIX.
2.626e. — Mme DACQUINIE Julia, 47, rue Paul Bert, à CROIX.
2.627e. — Mme MIGE-VANDEBOSSCHE, rue Jean-Jacques Rousseau, 93, à HELLEMMES.
2.628e. — M. VANDEVILLE Léon, rue du Riez, 1, à GENÈVE.
2.629e. — Mme LOUVIE Alice, rue Marie Eugène, 22, ROUBAIX.
2.630e. — M. VENDEVILLE Auguste, rue d'Artois, 65, à WATTIGNIES.
2.631e. — M. LEFEBVRE Léon, rue d'Orléans, 35, à CARVIN.
2.632e. — Mme TURPIN Zulma, 3, rue Crétinier, à WATTELOS.
2.633e. — M. DEMESTER Georges, rue Victor Hugo, 70, à HOUPLINES.
2.634e. — M. BOITE Roger, 10, rue de Rivoli prolongée, à FIVES-LILLE.
2.635e. — M. SONTIAU Jean, rue Gallière, 2, à LILLE.
2.636e. — M. VOLQUEMAN Albert, rue Ferrer, 26, à HOUPLINES.
2.637e. — M. VLAMYNIEN Henri, rue de Roncq, 154, à TOURCOING.
2.638e. — Mme STRUBBE-PEVOST, rue de Gand, 334, TOURCOING.
2.639e. — Mme Vve LEBLANC, quai de Gravelines, 15, à ROUBAIX.
2.640e. — M. LÉON CALLEBOUT, avenue Sainte-Océlie, à LAMBERSART.
2.641e. — Mme Eugénie POTTE, 79, rue d'Artois, à WATTIGNIES.
2.642e. — Mme DESMETTE Andrée, rue de la Ballière, 165/13, WATTELOS.
2.643e. — M. FILMOTTE Georges, rue de la Scarpe, n. 41, à SAINT-AMAND-LES-EAUX.
2.644e. — Mlle LUCAS Odette, rue Fontenoy, 5, à FIVES-LILLE.
2.645e. — M. CHEVALERQ Auguste, rue Victor Hugo, 339, à HELLEMMES.
2.646e. — M. GEBHARDT Grégoire, rue du Rivage, 61, à WATTELOS.
2.647e. — M. COMYN Stéphane, rue de la Lys, 95, à ROUPEL.
2.648e. — Mme EUGÈNE Marie, rue des Longues Haies, 70, à ROUBAIX.
2.649e. — M. SAMYN Jules, 49, sentier d'Avelin, à WATTELOS.
2.650e. — M. JOUVENEL Constant, rue de Montigny, 72 B, à SIN-LE-NOBLE.
2.651e. — Mme Vve MELLIQUE Elise, rue Paul Bert, 9, à FIVES-LILLE.
2.652e. — M. POLP Georges, rue Sédin-Carnot, 14, à HELLEMMES.
2.653e. — M. CHEVALERQ Charles, rue de Lequin, 1, à VENDEULLE.
2.654e. — M. PICAVERTE Pierre, rue Marcoux, 10, à CROIX.
2.655e. — M. BOUTRY Etienne, avenue Bequaert, 86, à LAMBERSART.
2.656e. — M. LEZY Alfred, rue du Gauquier, 81, à WATTELOS.
2.657e. — Mme VERSTOCK Adrienne, rue du Midi, 37, à MARCQ-EN-BAREUIL.
2.658e. — Mme DERACHE Julia, 46, rue Denis du Péage, à FIVES-LILLE.

Le dernier lauréat a donné le chiffre de 39.972 comme réponse à la question subsidiaire : différence avec 42.647, nombre de concurrents ayant donné la liste gagnante : 3.615.

Lire demain, la suite de la liste des 4.000 heureux gagnants.

Les gagnants peuvent retirer leurs prix dans les bureaux de « RÉVEL DU NORD », 106, rue de Paris, à LILLE.

« La liste des prix affectés au présent concours représente une valeur de 310.000 francs. »

TRÈS GRAVE ACCIDENT EN GARE DE BERGUES

Une locomotive tamponne deux personnes, dont l'une, le receveur-chef de la gare, est en état désespéré. Dimanche matin, un très grave accident de chemin de fer, dont on craint de suites pénibles est survenu en gare de Bergues.

Le dévouement du receveur La locomotive heurta M. Caron et Mme Marotte qui ne fut, elle, que blessée légèrement. Par contre, le receveur-chef était relevé par des voyageurs au moment où deux enfants, demeurés dans le train, s'élançaient devant le train de marchandises.

Murcraut ! M. le docteur Vandaele, de Bergues, fut mandé d'urgence et ordonna le transfert immédiat du blessé à l'hôpital civil de Dunkerque. Le praticien accompagna en auto M. Caron.

On peut craindre que l'hémorragie interne faite, M. Caron, victime de guerre, semble devoir conserver des incapacités permanentes, s'il échappe de ce pénible accident.

On ne s'attendait pas à ce que le destin se jouât à la gare de Bergues.

« Rével du Nord » a été créé par un groupe de journalistes et de publicistes. Son but est de servir le public par une œuvre de presse indépendante, libre et impartiale. Elle est financée par ses lecteurs et ses abonnés.

« Rével du Nord » a été créé par un groupe de journalistes et de publicistes. Son but est de servir le public par une œuvre de presse indépendante, libre et impartiale. Elle est financée par ses lecteurs et ses abonnés.

MEURDRE ET CIE par Georges OHNET

« Vous savez, monsieur, que vous avez une dette de 500 francs à la banque ? »

« C'est ça ? » dit-il en hochant la tête. « Alors, vous ne pouvez pas venir à la banque ? »

« Non, monsieur, j'ai des affaires à régler. »

« Alors, vous ne pouvez pas venir à la banque ? »

« Non, monsieur, j'ai des affaires à régler. »

« Alors, vous ne pouvez pas venir à la banque ? »